



L'ancien sélectionneur du Cameroun, Hugo Bross, champion d'Afrique 2017, se prononce le bras de fer entre le ministère des Sports et la Fédération camerounaise de football. Alors que le ministre des Sports a nommé il y a une semaine le Belge Marc Brys comme sélectionneur de l'équipe A du Cameroun, le président de la Fécafoot, Samuel Eto'o, qu'il va nommer autre encadrement technique à la tête des Lions indomptables. Une situation chaotique qui divise les Camerounais.

Interrogé sur cette question, Hugo Bross a donné son avis :

Extrait, pris sur la plate-forme « Allez Les Lions »

"Après les mauvais résultats de la dernière Coupe d'Afrique, les problèmes entre Eto'o et le ministère se sont aggravés. En principe, le ministère ne peut pas décider seul qui sera le sélectionneur national. Il doit toujours passer par la fédération. Quelque part, la colère d'Eto'o est donc compréhensible. En tout cas, ce n'est pas un bon début pour Brys. Et de toute façon, le travail n'est pas facile là-bas. Au Cameroun, il y a 23 millions d'entraîneurs. Chacun a son avis sur ce qui touche à l'équipe nationale. Le ministre des Sports vient parler à l'équipe avant chaque match, le matin, en disant qu'il faut gagner. La pression est toujours immense".

"Je me demande si les deux hommes (Samuel Eto'o et Marc Brys) seront capables de travailler

ensemble de manière constructive. Il est clair qu'on ne peut pas espérer écarter Eto'o. Il est intouchable. C'est un dieu au Cameroun. Il a beaucoup de pouvoir. Vous ne voulez vraiment pas l'avoir contre vous. Pour Brys, il est important d'avoir un ministre des Sports solide. Et qu'il obtienne immédiatement de bons résultats. Si ce n'est pas le cas, la porte sera ouverte." Voilà qui est dit"